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仁多地域
で一斉に

奥
出
雲
更
生
保
護
女
性
会
の
取
り
組
み

町
内
で
様
々
な
交
通
安
全
啓
発
イ
ベ
ン
ト

雲南農協、島根農協共済グループからカーブミラーを寄贈
　秋の交通安全運動期間中の９月２６日、雲南農協、島根県農協共済グループか
ら道路反射鏡（カーブミラー）２０基を寄贈いただきました。
　この日は、ＪＡの石原常務理事が役場を訪れ、趣意書と目録を岩田町長に手渡
しました。（雲南市21基、奥出雲町20基、飯南町3基）
　これに対して、岩田町長は「カーブミラーは地域要望が多く、有意義に使わせて
いただきたい」とお礼を述べました。
　今回寄贈を受けたカーブミラーは、各地区からの要望などを考慮して設置し、
交通事故の防止に役立てます。
　なお、ＪＡグループによるカーブミラー寄贈は、昭和４７年から始まり、現在、
島根県内で約9,300基が各自治体に贈られ、交通事故防止に役立てられています。

　
島
根
県
更
生
保
護
女
性
会
仁
多
・

横
田
支
部
の
皆
さ
ん
か
ら
今
年
も

﹁
愛
の
図
書
寄
贈
運
動
﹂
の
一
環

と
し
て
、
町
内
の
保
育
所
や
幼
稚

園
、
小
中
学
校
、
子
育
て
支
援
セ

ン
タ
ー
へ
図
書
購
入
費
を
寄
贈
い

た
だ
き
ま
し
た
。

　
昨
今
、
心
悩
む
子
ど
も
達
が
増

え
、
毎
日
の
よ
う
に
痛
ま
し
い
事

件
が
起
き
て
い
ま
す
。
幼
少
期
か

ら
た
く
さ
ん
の
本
に
触
れ
、
た
く

さ
ん
の
人
と
会
話
し
、
心
豊
か
な

子
ど
も
に
育
つ
よ
う
に
願
う
も
の

で
す
。

　
ご
協
力
い
た
だ
い
た
地
域
の
皆

様
に
お
礼
申
し
上
げ
ま
す
。

　
平
成
二
十
年
度
奥
出
雲
町
肉
用

種
牛
共
進
会
が
九
月
十
九
日
、
横

田
畜
産
セ
ン
タ
ー
で
、
ま
た
第
二

回
奥
出
雲
町
肉
用
子
牛
共
進
会
が

十
月
十
日
、
仁
多
中
央
家
畜
集
合

所
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
町
内
各
地
区
か
ら
選
抜
さ
れ
た

出
品
牛
に
よ
り
、
個
体
審
査
、
比

較
審
査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
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な
お
、
今
回
の
共
進
会
で
肉
用

種
牛
特
選
賞
六
席
ま
で
に
入
賞
し

た
出
品
牛
は
、
島
根
県
種
畜
共
進

会
へ
、
ま
た
肉
用
子
牛
特
選
賞
十

席
ま
で
に
入
賞
し
た
出
品
牛
は
、

島
根
中
央
子
牛
共
進
会
へ
町
の
代

表
と
し
て
出
場
し
ま
す
。

　全国の山村市町村（島根県は21市町村）が加盟

する、全国森林環境税創設促進連盟の会長である

岩田町長は、９月２４日、

自民党農林部会・総合農

政調査会、林政調査会等

合同会議の席上で、平成

２１年度税制改正に際し、

「森林環境税」の創設に

ついて、強力な支援を国

に要望しました。

（趣旨）

 「今、森林が荒廃してい

るのは、間伐などの森林

整備に要する経費の負担

割合が、概ね国５０％、

都道府県２０％、森林所有者３０％となっており、

森林所有者がこの３０％を負担できないため」と

指摘した上で、この負担を「全国森林環境税」か

ら負担すれば、全国の森林は急速に再生され、京

都議定書に基づく３．８％

の森林吸収目標も履行でき、

林業従事者のI・Uターンも

促進され、さらに「国産材・

間伐材の利用促進、木質バ

イオマス事業など地域を熟

知している市町村が、その

実情に合った取り組みを責

任持って実行することにより、

全国の山村は森林の有する

公益的機能を高度に発揮す

ることもでき、低炭素社会

の構築と山村の振興発展、

森林の再生が実現できる」と要望を行いました。

地区民体育大会

　9月28日、仁多地域一斉に地区民体育大会が
開催されました。
　各地区では、それぞれに趣向を凝らした競
技や応援、昼休みのアトラクションなどが行
われ、会場は大いに盛り上がりました。

　
九
月
二
十
一
日
か
ら
三
十
日
に

か
け
て
、
秋
の
全
国
交
通
安
全
運

動
が
行
わ
れ
、
町
内
で
は
交
通
安

全
に
関
す
る
様
々
な
啓
発
運
動
が

あ
り
ま
し
た
。

　
二
十
二
日
に
は
、
Ｊ
Ｒ
三
成
駅

前
で
、
交
通
事
故
な
く
し
隊
関
所

が
設
け
ら
れ
た
ほ
か
、
横
田
地
域

で
は
自
動
車
パ
レ
ー
ド
が
行
わ
れ

ま
し
た
。

　
ま
た
、
八
川
地
区
下
横
田
の
国

道
三
一
四
号
沿
線
で
は
、
奥
出
雲

町
は
つ
ら
つ
ク
ラ
ブ
八
川
支
部
の

皆
さ
ん
と
八
川
幼
稚
園
園
児
十
七

人
が
、
亀
と
わ
ら
じ
の
ミ
ニ
チ
ュ

ア
民
芸
品
を
ド
ラ
イ
バ
ー
に
手
渡

し
、
交
通
事
故
撲
滅
を
呼
び
か
け

ま
し
た
。

　
本
町
で
は
、
高
齢
者
の
関
係
す

る
事
故
が
多
く
、
ま
た
物
損
事
故

は
昨
年
の
同
時
期
に
比
べ
て
、
十

五
・
五
　
を
上
回
る
二
百
十
六
件

の
事
故
が
発
生
し
て
い
ま
す
。

　
期
間
中
、
多
く
の
団
体
に
よ
る

啓
発
運

動
が
行

わ
れ
た

こ
と
で
、

町
全
体

に
交
通

安
全
の

意
識
が

高
ま
り

ま
し
た
。

パ
　
ー

セ
ン
ト

▲肉用子牛共進会の様子

▲要望を行う岩田町長

▲歩調を合わせて・二人三脚（布勢）

平成20年度

岩田町長が国に「全国森林環境税」の創設を要望

▲高尾小全校児童による一輪車演技（三成）

▲力一杯引け・綱引き（亀嵩）

▲力走・ロードレース（阿井）

▲みんな頑張れ・応援合戦（三沢）

奥出雲町
肉用種牛共進会
肉用子牛共進会


